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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長代理 加藤義明 
伊勢神宮の第６２回の「式年遷宮」

が、２０１３年に行われます。正宮や

別宮を造り替えるための御用材の伐

採が、去る６月３日長野県上松町、６

月５日中津川市加子母で行われた。

初の材は「御樋代木（みひしろぎ）」

と呼ばれ通称「御神木」で、御神体を

納める器を作るための材で３００年

生のヒノキを古式（三ツ
みつ

紐伐
ひもぎり

）にのっ

とって切り出された。 
第１回の遷宮は、６９０年（朱鳥５

年）だそうです。６月５日に切り出さ

れた「御神木」は８日の朝８時２０分

に岐阜、伊奈波神社に到着､神事の後

からくり山車三基によるからくりの

奉納が行われ､午前１０時に出発し、

南宮大社へと向かった。 
式年遷宮は、技術の伝承、文化の継

承もあるが、１４,０００本のヒノキ、

総事業費５５０億円と言う面から、こ

れからも続けていけるのかとの問に

伊奈波神社の東宮司さんは「遠い祖先 

から伝えられた遷宮は（甦りの儀式）

です。それを通して､生命の再生を祈

り、豊かな国づくり人づくりというか、

国民精神は、ここにあるんだというこ

とを知ってもらいたい」と言っておら

れます。 
15 周年実行委員会 

本日、例会終了後 15 周年実行委員

会を隣室にて開催いたしますので宜

しくお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
宮地正直君  
（社）岐阜県情報産業協会会長をや

ることになりました。IT 業界の発展

に及ばずながら頑張ります。よろしく

お願いいたします。 
中山 章君 
拙い幹事を一年間ガマンして頂き

ありがとうございます。やっと内木さ

んにバトンを渡せます。 
本当にありがとうございました。 
篠田日出男君 
一年間、ご協力ありがとうございま

した。 
★結婚記念日おめでとうございます。★ 
松井順五君  
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年６月２１日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータ

リー 

[ゲスト]  

米山奨学生欧陽観峰君 

[ビジター] 

 

[出席率]会員総数42名（出席

免除0名、猶予0名） 

本日出席 31名77.81％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『現・次期合同クラブアッセ

ンブリー』  担当 会長

本 日 の 予 定 

第６９６回 
平成１７年６月２８日(火) 

[行事] 終夜間例会 

[点鐘] 午後６時３０分 

担当 親睦活動委員会 

次 回 予 定 

第６９７回 
平成１７年７月５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 新理事役員挨拶 

担当 会長
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